

Liebe Eltern,

wir haben für Sie noch einige wichtige Informationen zum Schulbetrieb nach den Herbstferien.

Testungen

Am ersten Schultag nach den Herbstferien werden zum Unterrichtsbeginn landesweit alle Schülerinnen und Schüler, Lehrkräfte und sonstiges Personal getestet, die bzw. das nicht immunisiert (geimpft oder genesen) oder einen negativen Bürgertest vorlegen.

Die regelmäßigen Testungen werden bis zu den Weihnachtsferien fortgesetzt.

Während der Herbstferien haben unsere Schülerinnen keinen schulischen Testnachweis. Aus diesem Grund benötigen Schülerinnen und Schüler in dieser Zeit für alle 3G-Veranstaltungen in der Ferienzeit einen aktuellen negativen Test. Für Reiserückkehrer aus Hochinzidenzgebieten gilt die Testpflicht.

Wir schließen uns dem Appell des Landes NRW an, Sie um einen freiwilligen Beitrag zum sicheren Schulbeginn am 25.10.2021 zu bitten. Lassen Sie Ihr Kind - sofern keine Immunisierung vorliegt - in den letzten Tagen vor Schulbeginn noch einmal testen.

Maskenpflicht

Das Schulministerium NRW kündigt vor dem Hintergrund einer positiven Entwicklung des Infektionsgeschehens eine Änderung der Maskenpflicht zum 02. November 2021 an. Informationen zur Ausgestaltung der entsprechend geänderten Corona-Betreuungsverordnung erhalten Sie in der ersten Schulwoche nach den Herbstferien.

Schulpflegschaft

In der Schulpflegschaft des Schuljahres 2021/22 hat es einen Wechsel im Vorsitz gegeben.

Aus persönlichen Gründen hat sich Herr Schulte in diesem aus der aktiven Pflegschaftsarbeit zurückgezogen. Wir danken Herrn Schulte für seine engagierte und vertrauensvolle Zusammenarbeit in den letzten Jahren.

Als neuer Vorsitzender der Schulpflegschaft wurde Herr Christopher Kopp (Vater von Felix, Klasse 2a) gewählt. Stellvertretender Schulpflegschaftsvorsitzender ist Herr Gestring (Vater von Zoe Klasse 4b und Mika Klasse 1b).

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit, in der wir gemeinsam mit der sehr aktiven Schulpflegschaft viel für die Kinder bewirken können.

Baumaßnahme

Auf unserer Baustelle verlaufen alle Arbeiten wie geplant. Die Zusammenarbeit mit dem verantwortlichen Architekten der Stadt Lage, Herrn Thomas Krüger, gestaltet sich sehr gut. Unsere schulischen Belange und Abläufe werden in den Planungen sehr ernst genommen. Wir nehmen wahr, dass der laufende Schulbetrieb in den Planungen der Arbeiten Berücksichtigung findet, um Beeinträchtigungen bestmöglich zu vermeiden.

Nicht vergessen

Am 04.11.2021 findet die Jahreshauptversammlung des Fördervereins um 19.30 Uhr im Forum der Schule statt. Auch Nichtmitglieder sind dazu herzlich eingeladen. Es werden sicherlich tolle Aktionen geplant, die das Schulleben unserer Kinder bereichern werden. Vielleicht können Sie gute Ideen beisteuern und haben Interesse das aktive Team des Fördervereins kennenzulernen und zu unterstützen

Nach unserem guten Start in ein immer normaler werdendes Schuljahr wünschen wir allen Kindern und ihren Familien auch im Namen des Kollegiums und der Mitarbeiter eine erholsame Ferienzeit.

Gez Antje Ehlebracht Tim Siekmann